
VERBALE ASSEMBLEA DEL COMITATO DEI GENITORI ALLARGATA  AI GENITORI DI 

TUTTE LE CLASSI DEL 29.05.2017 

 

 

In data 29 Maggio 2017 alle ore 20.30, si è riunita presso l’aula magna del Liceo A. Einstein di 

Rimini l’Assemblea del Comitato Genitori del suddetto Istituto, allargata a tutti i Genitori di tutte le 

classi. 

Sono presenti: il Presidente del Comitato dei Genitori Rocco Malerba, il Vice Presidente Claudia 

Ciccarelli, le rappresentanti in Giunta del Comitato dei Genitori Francesca Cesarotti, Alessandra 

Morandi, Arianna Occhio e Valentina Casali, il Presidente del Consiglio d’Istituto Casadei Carlo, il 

Vice Presidente Michela Fabbri, i Rappresentanti dei Genitori in Consiglio d’Istituto Stefano Monti, 

Jean Louis De Carli, n.75 tra Rappresentanti di Classe e Genitori, presente su invito Franco Monti 
Presidente Onorario del Comitato dei Genitori. 

Segretaria la signora Lucia Vagnini. 

 

Il Presidente del Comitato dei Genitori Rocco Malerba, accertata la regolarità della seduta, invita i 

presenti a voler discutere e deliberare secondo il seguente O.D.G.: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Alternanza Scuola/Lavoro; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Sul primo punto prende la parola il Presidente Rocco Malerba che presenta all’Assemblea la Vice 

Presidente Claudia Ciccarelli eletta nella seduta di Giunta del 10.05.2017, procede quindi  

informando l’Assemblea del lavoro svolto dal Comitato dei Genitori in collaborazione con il 

Consiglio d’Istituto, Considerato che il Consiglio d’Istituto si è riunito in data 23.05.2017, invita il 

Presidente Dott. Carlo Casadei ad informare l’Assemblea sui temi trattati e le decisioni intraprese 

nel Consiglio d’Istituto del 23 c.m., con particolare riguardo al Tema ASL, Il Presidente comunica 

inoltre all’Assemblea che il Rappresentante dei Genitori in Consiglio di Istituto Ing. Jean Louis De 

Carli subentra al posto della Dott.ssa Marina Ardizzoni dimessa per motivi di lavoro.  

 

Sul punto 2. il Presidente Rocco Malerba, cede la parola al Presidente del Consiglio d’Istituto Dott. 

Carlo Casadei, il quale informa l’Assemblea,che il tema di cui al punto 2. Alternanza Scuola/Lavoro 

è stato trattato e discusso in C.di.I., che i Rappresentanti dei Genitori hanno chiesto alla Dirigente 

Scolastica la documentazione inerente le Attività svolte durante l’Anno Scolastico 2016/2017 e 

della previsione per l’Anno scolastico 2017/2018, la Scuola ha fatto pervenire alla Presidenza una 

sintesi dell’offerta formativa per l’A.S. 2016/2017,  della quale viene data lettura, il presidente del 

C.di I. informa inoltre che il Collegio docenti ha avanzato l’idea di individuare per le classi Quinte 

del prossimo Anno Scolastico delle macro-aree per le attività di ASL nelle quali gli Studenti 

possano collocarsi secondo i loro interessi, a questo punto il Presidente del Comitato dei Genitori 

apre la discussione. L’assemblea accoglie con interesse e grande partecipazione le comunicazioni 

del Presidente del C. di I., molti genitori ribadiscono la loro preoccupazione in merito alla qualità 

complessiva di alcuni progetti che la scuola ha fatto per l'alternanza scuola/lavoro durante l’a.s. 

2016/17. 

Molto apprezzata è stata l’idea  del Collegio Docenti di costituire le macro-aree ed il 

coinvolgimento degli studenti per la scelta dell’area dove collocarsi, il fatto però che sia un’idea 

solo per le classi quinte del prossimo anno scolastico, secondo i Genitori, costituisce un limite e 

pertanto, chiedono, ai Rappresentanti dei Genitori in Consiglio d’Istituto di farsi portavoce, al fine 

di far introdurre la costituzione della macro-aree già a partire dal prossimo anno scolastico per tutti 

gli studenti che svolgono attività di Alternanza Scuola/Lavoro e non solo per le future classi quinte. 

 

 



 

Tutti gli interventi dei genitori sono stati caratterizzati da apprezzamento per i seguenti Progetti: 

- IMEP; 

- Progetto Aachen; 

- Progetto Ordine Avvocati; 

- Scambio con Finlandia; 

- Summer School. 

 

Non essendoci null’altro da discutere e verificato che nessuno dei presenti voglia ancora intervenire, 

il Presidente Malerba dichiara chiusa la seduta alle ore 23.00 dopo approvazione, trascrizione e 

firma del presente verbale. 

 

 

 

   f.to        La Segretaria         f.to           Il Presidente 

             VAGNINI Lucia           MALERBA Rocco 


